



Änderungsantrag

der Fraktion der FDP

zu „Deckelung der KfW-Studienkreditzinsen“ (Drucksache 20/1618(neu))

Der Landtag wolle beschließen:

Der letzte Absatz wird wie folgt neu gefasst:

„Darüber hinaus begrüßt der Landtag, dass der Haushaltsausschuss des Bundestages zusätzliche 150 Millionen Euro für weitere Schritte der Reform des Bundesausbildungsförderungsgesetzes (BAföG) beschlossen hat. Zudem stellt der Landtag fest, dass es sich bei den BAföG-Leistungen um gesetzliche Leistungen handelt, die entsprechend gewährt werden müssen. Die hierfür im Bundeshaushalt veranschlagten Mittel basieren auf unabhängigen Prognosen des Fraunhofer-Instituts für Angewandte Informationstechnik.“

Christopher Vogt
und Fraktion